

KHÉMISSET

Des douars alimentés en courant électrique

La province a bénéficié d'une série de projets réalisés en plusieurs phases du PERG I et II.

ABDELKÉBIR EDDOHA

Le programme d'électrification rural dans la province de khémisset vient de connaître une nouvelle impulsion afin d'améliorer les conditions de vie de la population et encourager la création de projets économiques susceptibles de promouvoir l'emploi, fixer la population pour atténuer l'exode rural vers les villes.

L'Office national de l'électricité a réservé une enveloppe budgétaire énorme pour les projets d'extension, de renforcement et d'aménagement du réseau électrique dans différentes communes de la province de Khémisset au titre de l'année 2008/2009. Une action qui entre dans le cadre des efforts de l'Office national de l'électricité (ONE) visant à faciliter l'accès au réseau électrique dans la province notamment en milieu rural, l'objectif étant d'atteindre un taux de couverture de 90% à l'horizon 2010, a précisé Hassan Sadek, directeur provincial de l'ONE.

La province de Khémisset, ajoutée le même responsable, a bénéficié d'une série de projets réalisés en plusieurs phases du PERG I et II. Plusieurs familles en milieu rural ont été alimentées en courant électrique. Signalons dans

ce sens que plusieurs douars relevant de la province ont été inaugurés ces derniers mois par Abderrahmane Zidouh, gouverneur de la province, dont les communes de Rommani- Maa-ziz, Tiddas, Oulmès, Sidi Allal Bahraoui, Ain Johra, Ait Malk, Tiflet et Khémisset.

Par ailleurs, de nombreux projets en cours de réalisation viendront renforcer l'infrastructure de base. Dans ce cadre, des séances de travail sur l'examen des questions liées au développement et à la mise à niveau du milieu rural ont été tenues sous la présidence du gouverneur avec les élus et les responsables concernés. L'amélioration des conditions de vie en milieu rural à Khémisset représente un enjeu déterminant pour ralentir un processus d'exode rural devenu de plus en plus inquiétant.

Les stratégies d'équipement rural notamment dans les secteurs de l'eau, de l'électricité et des routes, ne peuvent qu'améliorer les conditions de vie dans les zones rurales et donc contribuer à fixer la population.

Pour l'année 2009, l'ONE a débloqué la somme de 9.740.000,00 DH pour l'extension, le renforcement et l'aménagement du réseau électrique pour différentes communes de la province. Un effort colossal a été consenti dans la province de Khémisset en termes d'équipement de base que ce soit dans les secteurs de l'eau, des routes, ou dans celui de l'électricité rurale. ■